



▶ PELESTARIAN LINGKUNGAN

Ruang Terbuka Hijau Ditanami Tabebuaya dan Trembesi

Penjabat Wali Kota Yogyakarta menerima bantuan 200 batang pohon tabebuaya dan 50 batang pohon trembesi dari PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk, Rabu (18/9). Ratusan pohon ini akan ditanam di seluruh Ruang Terbuka Hijau Publik (RTHP) yang tersebar di setiap wilayah di Kota Jogja.

Penyerahan pohon ini secara simbolis dilakukan di RTHP Jopraban, Wirobrajan, oleh Branch Human Resources Manager PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk Semarang, Ananto Pramadhika, kepada Penjabat Wali Kota Jogja, Sugeng Purwanto.

Ananto Pramadhika menjelaskan penyerahan pohon ini adalah sebagai bagian dari program tanggung jawab

sosial lingkungan perusahaan (TSLP) PT Indofood terhadap lingkungan di Kota Jogja. "Ini merupakan bentuk sinergi kami sebagai perusahaan dengan pemerintah," katanya.

Dia mengungkapkan dipilihnya pohon tabebuaya dan trembesi karena kemampuannya dalam menyerap senyawa karbon yang berbahaya.

Kedua pohon ini dapat bertahan di cuaca kering maupun lembap. Selain itu, kedua pohon ini cocok ditanam di iklim tropis hingga subtropis. "Pohon ini juga dapat berfungsi sebagai penyaring debu, penyerap polutan seperti karbondioksida, pelindung dari terik matahari,

serta dapat menurunkan suhu lingkungan," ujar dia.

Penjabat Wali Kota Jogja, Sugeng Purwanto, menuturkan pemberian pohon ini dapat menyadarkan masyarakat agar mereka dapat terus menanam pohon meski di lahan yang sempit. "Terlebih untuk mendukung kehadiran RTHP yang berfungsi sebagai ruang publik bagi masyarakat," ujar Sugeng.

Kehadiran RTHP di Kota Jogja tidak hanya berdampak pada ketersediaan ruang publik saja. Namun banyak sektor yang turut berkembang. "RTHP ini banyak manfaatnya, misalnya menjadi ruang pendidikan hingga wadah

bagi para pelaku UMKM," katanya.

Sugeng menyatakan jajarannya berkomitmen mendorong berbagai pihak untuk berkolaborasi dalam menjaga lingkungan di Kota Jogja.

"Bantuan ini dapat menjadi inspirasi bagi perusahaan lain untuk turut serta dalam mendukung inisiatif pelestarian lingkungan," ujarnya.

Sugeng berpesan kepada seluruh masyarakat agar dapat merawat pohon-pohon tersebut agar pohon tersebut dapat terus hidup dan manfaatnya dapat dirasakan oleh banyak masyarakat. "Penghijauan ini bukan hanya untuk kita, tetapi juga untuk generasi mendatang agar mereka dapat menikmati lingkungan yang lebih baik," katanya. (Lugas Suberkah/*)



Penjabat Wali Kota Jogja, Sugeng Purwanto (tiga dari kanan), menanam pohon tabebuaya dan trembesi bantuan PT Indofood di RTHP Jopraban, Wirobrajan, belum lama ini.



Gandeng Gandeng

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005